

## BürgerStiftung Kernen

### Zustiftungen und Stifftertafel



Im Zusammenhang mit der Einweihung des Büros Aktiver Bürger im neuen Bürgerhaus gab es kurzfristig Irritationen und eine Diskussion um Format und Größe der vorgesehenen Stifftertafel. Inzwischen hängt diese an der Wand vor dem Büro im Foyer und zeigt auf, wie viele Bürger sich bereits finanziell für Ihre Kernener BürgerStiftung engagiert haben. Erfreulicher Weise sind auch in diesem Jahr wieder einige Namen neu dazugekommen, die fast alle noch beim Druck der Tafel berücksichtigt werden konnten. Die weiteren werden in unregelmäßigen Abständen ergänzt werden. Folgende Zustifter haben seit Anfang dieses Jahres Beträge zwischen 250 € und 1.000 Euro in das Stiftungskapital eingelegt:

Manfred und Gertrud Leutwein,  
Weingut Walter Zimmer,  
Helmut Heissenberger  
Andreas Wersch,  
Rainer Müller,  
Dr. Volker Borck,  
Ingrid Möhlmann  
Werner Fauth,  
Dr. Barbara Brumbach und  
Siegfried und Briggitte Hertner.

Sie alle wurden mit dieser Zustiftung zugleich Mitglieder der Stiffterversammlung der BürgerStiftung Kernen, die damit über 60 Mitglieder aufweist. Alle zugestifteten Beträge werden zudem noch aus dem vom Gemeinderat beschlossenen Matchingfonds um 30 Prozent aufgestockt, womit dem Stiftungsstock in diesem Jahr bereits mehr als 5.000 € zugeflossen sind. Damit ist er auf 336

Tausend Euro angewachsen. Hauptsächlich aus den Erträgen dieses Kapitals finanziert die Stiftung eigene und Kooperations-Projekte, sowie die Förderungen von fremden Projekten auf Antrag.

Neben diesen Zustiftungen hat die BürgerStiftung auch einige meist zweckgebundene Spenden erhalten. Auf diese wird im Zusammenhang mit den damit geförderten Projekten eingegangen werden, wie z. B. dem DEFI fürs Hallenbad, der voraussichtlich noch in diesem Herbst installiert wird. (W.R.)